

Schonach

Start für Breitband-Ausbau

[11.09.2014] In einem Gemeinschaftsprojekt soll die Gemeinde Schonach im Schwarzwald schnelles Internet erhalten.

Die Gemeinde Schonach soll an die Datenautobahn angeschlossen werden. Unterstützung erhält die Kommune bei dem Projekt vom Zweckverband Breitband-Versorgung Schwarzwald-Baar. Die Bauarbeiten hierfür haben am 8. September begonnen. Der Auftrag mit über 1,7 Millionen Euro wurde nach Angaben der Kommune an die KTS Bauunternehmung GmbH vergeben. Um den Breitband-Ausbau schnell voranzutreiben wird die KTS mit drei Kolonnen parallel arbeiten. Insgesamt müssen über neun Kilometer an Leerrohren verlegt werden, um die Hauptverbindungsleitung und die Kabelverzweigerkästen mit Glasfaserkabeln anfahren zu können.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Schonach